



DATUM 27. Mai 2025
NAME Rahel Stocker
FUNKTION Leiterin Marketing
E-MAIL marketing@stoos.ch
TELEFON 041 818 08 95

Stoosbahnen blicken auf stabiles Geschäftsjahr 2024 zurück – Projekte für die Zukunft schreiten voran

Die Stoosbahnen AG zieht eine insgesamt positive Bilanz für das Geschäftsjahr 2024. Der Umsatz konnte leicht gesteigert werden, während die Gästezahlen gegenüber dem Vorjahr um rund zwei Prozent zurückgingen. Hauptursache dafür waren die herausfordernden Wetterbedingungen im Winter und Frühling. Trotz dieser Umstände konnte ein solides Ergebnis erwirtschaftet werden, das die Finanzierung laufender und geplanter Projekte ermöglicht und die Schuldenlast weiter reduziert.

Investitionen in Nachhaltigkeit und Infrastruktur

Das Skiliftgebäude Sternegg präsentiert sich in neuem Glanz und wurde mit einer Photovoltaikanlage ausgestattet. Künftig soll es mit Fernwärme beheizt werden, welche die rekuperierte Energie der Standseilbahn nutzt – ein weiterer Schritt in Richtung nachhaltiger Energieversorgung. Ein bedeutendes Projekt ist die geplante neue Luftseilbahn Morschach–Stoos (EBMS). Derzeit befindet sich die Teilzonenplanung in Erarbeitung. Diese legt die Grundlage für die rechtliche Zonierung der Tal- und Bergstation sowie der Seilführung.

Weichenstellung für die Zukunft – Masterplan 2040+

Der Klimawandel stellt auch den Stoos vor neue Herausforderungen. Die Nullgradgrenze wird laut Prognosen in den nächsten 25 Jahren deutlich ansteigen, was die Wintersaison verkürzt, gleichzeitig aber Chancen für eine verlängerte Sommer- und Herbstsaison schafft. Die Stoosbahnen AG passt sich diesen Veränderungen an. Bereits heute wird im Sommer ein grösserer Teil des Ertrags erzielt als im Winter. Für den Schneesport wird weiterhin auf technische Beschneidung gesetzt – mittelfristig jedoch sind neue, zukunftsfähige Lösungen gefragt. Mit dem Projekt «Masterplan 2040+» hat der Verwaltungsrat im vergangenen Jahr gestartet, mögliche Zukunftsszenarien zu skizzieren. Dieser dient als langfristige Orientierung mit dem Ziel, den Gästen ein 360°-Bergerlebnis an 365 Tagen im Jahr zu ermöglichen und den Stoos als attraktive Ganzjahresdestination weiterzuentwickeln.

Verstärkung im Verwaltungsrat

Der Verwaltungsrat empfiehlt Marcel Kyd, Brunnen und Edi Waldis, Morschach zur Wahl. Beide bringen wertvolle Erfahrung und eine enge Verbindung zur Region mit – ein wichtiges Signal an die Aktionäre, Mitarbeitenden und die Bevölkerung.



Dank und Ausblick

Die Stoosbahnen AG durfte auch 2024 zahlreiche Gäste begrüßen und ihnen tolle Erlebnisse bieten. Dies ist nur dank dem grossen Engagement der Mitarbeitenden möglich. Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung bedanken sich herzlich für ihren Einsatz. Ein aufrichtiges Dankeschön geht zudem an alle Aktionär:innen, die dem Stoos seit Jahren ihr Vertrauen schenken.

Die Generalversammlung der Stoosbahnen AG findet am Mittwoch, 18. Juni 2025 auf dem Stoos statt. Bitte melden Sie sich für eine allfällige Akkreditierung bei marketing@stoos.ch.

Dieses Bildmaterial können Sie kostenlos verwenden: [Hier zur Bilderauswahl](#)

Mit besten Grüßen

Ivo Husi
Verwaltungsratspräsident Stoosbahnen AG